

Schulkinder auf Spuren der Römer

Projekt | Die Drittklässler lernten vier Wochen lang vieles über das alte Rom.

HÖFLEIN | Vier Wochen lang beschäftigten sich die Schüler der dritten Klasse der Volksschule Höflein fächerübergreifend mit den Römern. Sie erhielten unter anderem Einblick in den geschichtlichen Hintergrund, das Dorfleben und die größten Bauwerke. Im Rahmen des Projekts standen aber auch ein Besuch in Carnuntum und abschließend eine Präsentation auf dem Programm. Dabei konnten die Kinder vor Eltern und Gemeindevertretern ihr erworbenes Wissen unter Beweis stellen und ihre im Rahmen des Projektes entstandenen Arbeiten präsentieren. Im Anschluss konnten die Eltern die selbst gefertigten Kostüme, Collagen und Römerbücher ihrer stolzen Kinder bestaunen.



Die Kinder der dritten Klasse der Volksschule Höflein präsentierten mit Direktorin Renate Zwickelstorfer-Herl (links) und Klassenlehrerin Michaela Hederer ihre selbst gemachten Kostüme. *Foto: privat*